

PERI 3D Construction réalise le premier immeuble de logements sociaux imprimés en 3D en Europe



- Il s'agit du premier immeuble de logements sociaux réalisé grâce à l'impression 3D en Allemagne et en Europe.
- L'immeuble de trois étages a une superficie totale de 651 m² (7 150 SF) et comprendra six unités d'habitation de 61 m² (670 SF) à 81 m² (890 SF)
- C'est le troisième projet en Allemagne pour PERI 3D Construction cette année, qui met en œuvre la technologie d'impression de construction 3D de COBOD, une technologie qui sert désormais à la construction de structures bien plus complexes que de simples habitations de plain-pied.

Allemagne, 1er novembre 2023 — Un nouveau jalon dans l'impression de béton 3D : la première maison multifamiliale financée par des fonds publics en Allemagne est en cours de construction grâce à l'impression 3D dans la ville de Lünen en Rhénanie-du-Nord-Westphalie. Pour la première fois, cette méthode de construction innovante est associée aux conditions des subventions de logement public.

Selon l'ONU-Habitat, le monde doit construire 96,000 nouveaux logements abordables chaque jour pour loger les 3 milliards de personnes estimées qui auront besoin d'accéder à un logement adéquat d'ici 2030. Ce défi est alimenté par

plusieurs facteurs, notamment le coût du logement qui augmente plus rapidement que la croissance des revenus. L'impression 3D porte la promesse de combler cet écart en réduisant les coûts de construction tout en augmentant la vitesse de construction grâce à l'automatisation.

Située dans ce qu'on appelle le Ruhrgebiet (la région de la Ruhr), l'ancien centre d'extraction de charbon en Allemagne, dans la partie ouest du centre de l'Allemagne, Lünen est une ville modeste de moins de 100 000 habitants. Elle accueillera néanmoins le premier immeuble de logements sociaux imprimé en 3D en Europe.

Ina Scharrenbach, ministre du Logement, des Affaires municipales, de la Construction et de la Numérisation de l'État de Rhénanie-du-Nord-Westphalie, déclare : " Avec le projet pilote à Lünen, nous démontrons que le logement public peut être construit rapidement, de manière moderne et durable malgré ces temps difficiles. La Rhénanie-du-Nord-Westphalie établit des normes dans la construction et continue de plaider pour davantage de logements abordables. "



La ministra Ina Scharrenbach en las obras del primer proyecto europeo de viviendas sociales impresas en 3D.

Le projet de bâtiment est mené par PERI 3D Construction, précurseur dans le domaine de l'impression de construction en 3D. Ce projet représente la troisième initiative d'envergure de PERI en Allemagne pour l'année en cours, mettant en œuvre les imprimantes 3D de COBOD, après le lancement des projets de centre de données et de siège social pour un club de football plus tôt dans l'année.

L'immeuble comportera trois étages avec deux appartements par étage, pour un total de six unités allant de 61 m² (670 SF) à 81 m² (890 SF). La surface totale construite sera de 651 m² (7.150 SF).

Fabian Meyer-Brötz, directeur général de PERI 3D Construction GmbH, a déclaré : "Nous sommes heureux de pouvoir démontrer une fois de plus à quel point l'imprimante 3D peut créer de l'espace de vie rapidement, efficacement et en économisant les ressources, et quel potentiel s'ouvre également dans le segment des immeubles d'habitation collectifs. Nous sommes convaincus que la technologie est déjà prête pour une utilisation généralisée sur les chantiers modernes, et en particulier pour les projets de logements sociaux."

Le premier et le deuxième étage sont construits en utilisant le procédé d'impression en béton 3D. Le dernier étage est construit en utilisant une méthode de construction hybride en bois. La fondation, la base et les dalles filigranes seront construites en utilisant des méthodes de construction conventionnelles. La structure de façade du premier étage et de l'étage supérieur conserve la structure originale du béton imprimé. Le dernier étage sera revêtu de panneaux de façade.

Henrik Lund-Nielsen, fondateur et directeur général de COBOD International, a commenté l'adoption plus large de la méthode d'impression de construction en 3D : "Ce projet poursuit la tendance que nous avons observée ces dernières années, où la technologie a fait des avancées remarquables, s'éloignant de l'utilisation uniquement pour de petites maisons à un étage pour être également utilisée pour des projets de plus en plus grands avec plusieurs étages également en dehors du marché résidentiel. Les projets allemands de PERI en 2023, incluant le centre de données, la maison du club de football et maintenant un immeuble d'habitation, témoignent de cette tendance. "



En la ciudad de Lünen, en Renania del Norte-Westfalia, se está construyendo la primera casa plurifamiliar de Alemania financiada con fondos públicos mediante impresión 3D.



PERI 3D Construction en Alemania utiliza la impresora de construcción 3D de COBOD para la primera vivienda plurifamiliar financiada con fondos públicos



PERI 3D Construction construye el primer edificio de viviendas sociales impreso en 3D de Europa

Liens pertinents:

- Découvrez le plus grand bâtiment imprimé en [3D d'Europe : le centre de données](#)
 - En savoir plus sur le premier bâtiment public imprimé en [3D en Europe : le siège d'un club de football à deux étages.](#)
 - Visitez le site web de [PERI 3D Construction](#)
 - Plus d'informations sur [le rapport d'UN Habitat sur le logement](#)
-

À propos de COBOD International

COBOD se positionne comme le leader mondial dans la fourniture d'imprimantes 3D pour le secteur de la construction, promouvant plus de 70 imprimantes réparties à travers l'Amérique du Nord et latine, l'Europe, le Moyen-Orient, l'Afrique et l'Asie-Pacifique. Animé par une mission visant à révolutionner la construction grâce à des robots multifonctionnels utilisant l'impression 3D, COBOD envisage d'automatiser la

moitié des processus de construction pour obtenir des résultats plus rapides, rentables, durables et avec une plus grande flexibilité de conception.

Des structures résidentielles, commerciales et publiques aux installations sportives et institutions éducatives, les imprimantes 3D de COBOD ont joué un rôle essentiel dans l'érection de structures de 1 à 3 étages sur les six continents habités. Leur technologie innovante s'étend également au développement de centres de données à grande échelle, de tours d'éoliennes, et plus encore.

Adoptant une approche de matériel en open-source, COBOD collabore avec des partenaires mondiaux, incluant clients, universités et fournisseurs. L'entreprise, soutenue par des actionnaires de renom tels que General Electric, CEMEX, Holcim et PERI, opère depuis son siège principal à Copenhague, au Danemark, et des centres de compétence régionaux à Miami, en Floride, et Kuala Lumpur, en Malaisie. L'équipe dynamique de COBOD compte plus de 100 professionnels issus de 25 nationalités différentes.

À propos du GROUPE PERI

Fondée en 1969, PERI est le premier fabricant et fournisseur mondial de systèmes de coffrage et d'échafaudages. En 2018, le groupe PERI a acquis une participation minoritaire dans COBOD. Depuis, les deux sociétés ont travaillé étroitement ensemble et ont repoussé les limites de l'impression de construction 3D. En 2020, en utilisant une imprimante BOD2 de COBOD, PERI a présenté le premier bâtiment résidentiel imprimé en 3D en Allemagne et le plus grand immeuble d'appartements imprimé en Europe.